
Bonjour, 
 
nous sommes une compagnie artistique de création et production des arts de 
la scène. Nous avons un studio sur la rue St-Ferdinand depuis 2013. Nous 
souhaitons vivement que ce secteur, et notre édifice, reste à usage 
commercial. 
 
Merci, Myriam Allard 
 


